



Gobierno de Chile priorizará en 2025 reforma previsional

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, anunció hoy las prioridades de su gobierno para el 2025 y mencionó en primer lugar la reforma de pensiones, la cual espera poder concretar en el mes de enero.

Al encabezar este viernes un nuevo consejo de gabinete, Boric elogió la labor intensa, ardua y difícil realizada por la ministra de Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, para llegar a acuerdos que parecían lejanos.

“Estamos entrando a una recta final. Yo espero que podamos tener luces y llegar a buen puerto durante el mes de enero, depende de la voluntad de las dos partes, en este caso de la oposición”, dijo.

El mandatario advirtió que más allá de los deseos de la oposición o del modelo ideal que el Gobierno hubiese querido, lo importante es que las pensiones suban.

El proyecto para mejorar las jubilaciones lleva ya unos dos años en el Parlamento y el tema se está discutiendo en el país desde hace una década.

Según datos oficiales, en Chile 72 por ciento de los retiros son inferiores al salario mínimo y la cuarta parte están por debajo de la línea de la pobreza.

Otra prioridad para el Ejecutivo en el primer trimestre de 2025 es reforzar el trabajo de prevención ante la temporada de incendios.

“Nos hemos preparado intensamente para la temporada. Hemos incorporado más aviones, más brigadistas, hemos afinado la colaboración público privada, pero la prevención es importante”, expresó Boric.

También destacó la reciente creación del Ministerio de Seguridad y felicitó a la titular del Interior, Carolina Tohá, y a todo su equipo por el trabajo realizado para lograrlo.

De acuerdo con el mandatario, esa cartera entrará en funcionamiento en unos cuatro meses y permitirá mejorar la institucionalidad para enfrentar los desafíos en materia de seguridad que tiene el país.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024